

Notre collègue Claude Javeau, professeur émérite de sociologie à l'U.L.B., n'est plus à présenter tant est considérable le retentissement de ses travaux et des ouvrages qu'il a publiés. Il a accepté d'animer une chronique dans notre Revue, et vous en trouverez dans ce numéro la première livraison, relative à la masturbation.

Nous avons également le plaisir de vous communiquer la seconde partie de l'article de K. Bantubungi, relatif à la maladie de Huntington, et qui abordera cette fois les aspects cliniques de cette maladie.

La *Revue Médicale de Bruxelles* s'est toujours engagée à publier les recommandations et consensus des sociétés savantes : elle ne déroge pas à la tradition en diffusant dans ce numéro des recommandations de l'*European Lung Working Party* relatives au cancer bronchique non à petites cellules.

Nous avons tous en mémoire les images très dures des victimes du *tsunami* qui a ravagé la Thaïlande en décembre dernier. Le Dr J.-P. Beauthier, médecin légiste, qui a participé à l'identification des victimes, nous fera partager son expérience et ses réflexions.

Dans la rubrique " Actualité thérapeutique ", S. Perez-Bogerd et J. Sternon aborderont une nouvelle molécule active dans le sevrage tabagique.

Les cas cliniques aborderont l'un l'hépatite auto-immune associée au syndrome de CREST, sous la plume de N. Ngo Mandag et de ses collègues gastro-entérologues, l'autre la maladie des embolies du cholestérol par F. Mignon et l'équipe de M. Vanhaeverbeek du Service de Médecine Interne (C.H.U. de Charleroi, André Vésale).

La rubrique " Histoire de la médecine " est consacrée cette fois à l'histoire de l'hémorragie sous-arachnoïdienne, grâce aux savantes recherches de Jacques Noterman qui connaît remarquablement le sujet.

L'apparition déplorable mais récurrente du mot " caucasien ", aussi absurde qu'obsolète, dans la littérature médicale nous a inspiré une mise au point que nous espérons salutaire, dans la rubrique " Controverse ".

Enfin, la page de l'étudiant est dévolue au discours du représentant étudiant au Conseil d'Administration, prononcé lors de la rentrée académique par Jonathan Brauner, étudiant de notre Faculté.

Les articles présentés sont sérieux et bien documentés ; ils éveilleront, nous l'espérons, la curiosité des lecteurs ; certains d'entre eux soulèvent des questions qui ne se limitent pas au champ de la médecine.